



手宮中央

教育目標
やさしい心をもつ子ども
自ら学ぶ子ども
たくましい子ども

学校HP
QR
コード

1年間を振り返って『感謝！』

校長 古田 優子

この冬は、大雪の後の暖気や3月に入ってから気温の低い日が続くなど、変化の激しい日々だったように感じています。しかし、寒い冬も終わりを迎えようとしています。雪山も徐々に小さくなり、日差しも暖かく春がそこまでやってきていることを実感します。1年が経つのは本当に早いもので、令和5年度も本日をもって終了となります。今年度は、長く続いた新型コロナウイルス感染症による対応も終わりを迎え、様々な制限が解除となり、日々の授業も学校行事も以前のように実施することができました。インフルエンザの影響で学級閉鎖の措置もありましたが、新たな学校の幕開けを感じる令和5年度だったように感じています。

先日の卒業式では、37名の6年生が、第8回卒業生として本校から巣立っていきました。数年ぶりに在校生も会場に参加する卒業式となり、感謝の言葉や歌を卒業生に送りました。ご来賓の方々をお迎えし、保護者の皆様とともに、全校児童が校歌や式歌を歌うことができる卒業式を挙げてきたことは、大きな喜びでした。卒業生の凛々しい姿からは、小学校6年間で積み重ねてきたものを感じることもできましたし、これから進む自分の道に向かって頑張ろうとする決意がみなぎっていたように思います。保護者の皆様も成長した子どもたちの姿に、熱い思いを感じられたのではないのでしょうか。卒業生が残してくれた輝かしい足跡に感謝するとともに、引き継いで繋げてくれた伝統を在校生とともにしっかり守っていきたいと思っています。来月から通う中学校で、卒業生のますますの飛躍を心から願っているところです。

さて、この1年、『15の春をみんなで考える』～「魅力ある手宮中央」つながりを目指して～を重点目標として、教育活動を進めてきました。一人一人の成長・発達を大切にしながら、子どもたちの内面をしっかりと捉え、子どもが生き生きと学び、夢や希望を実現できる楽しい学校を目指し、求められる資質・能力を身につけさせるための実践を積み重ねてまいりました。まだまだ不十分なところもあり、課題も少なくはありませんが、手宮中央の子どもたちのために何をすべきかを追究する素地は大事にしてきたつもりです。また、豊かな学びができるように、算数で複数の教員による指導や習熟度別少人数指導を行い、基礎的な学力の定着はもちろんのこと、誰もが分かりやすく、主体的・意欲的に参加できる授業作りをめざし、授業研究と実践を積み重ねてきました。また、朝活動の充実を図り、子どもたちの課題を克服するための取組を継続しました。その成果は着実に表れております。また、落ち着いた学習環境の中で、子どもたちは集中して学習に向かうこともできました。生活面では、温かい雰囲気の中で安心して過ごすことができるように、相手への思いやりや優しい言葉かけ、子どもたちのお手本になるように挨拶、方向性を示すような指導なども心がけました。子どもたちが何事にも意欲的に取り組む姿、反省を生かして改善しようとする姿、ルールを守って安全に過ごす姿から、成長の様子をうかがうことができ、本当に嬉しく思っています。

この1年、大きな事故なく無事に終わることができたのは、地域の方々やPTAの皆様をはじめたくさんの方々のご理解とご協力があったからです。心から御礼申し上げます。ご存じのように私（古田）は、今月末で教員生活に終わりを告げます。開校に携わった手宮中央小学校で退職を迎えられたことに喜びを感じています。大好きな手宮中央小学校、温かい地域や保護者の皆様、これまでのご厚情に改めて感謝するとともに、皆様のご健康とご多幸を心から願い、今年度最終号のご挨拶とさせていただきます。2年間、本当にありがとうございました。

4月の主な行事予定

8日	着任式・始業式・入学式 登校安全指導（～10日）	20日	PTA 歓送迎会
11日	1年生給食開始	22日	聴力検査（1, 2, 3, 5年） 放課後学習会4～6年
12日	交通安全教室 参観日（5・6年生）	23日	全国学力・学習状況調査児童質問調査（6年） 身体計測・視力検査（1年）
15日	児童会活動 放課後学習会4～6年	24日	身体計測・視力検査（3, 5年）
16日	参観日（3・4年生）	25日	身体計測・視力検査（2, 4, 6年）
17日	児童朝会（認証式） 参観日（1・2年生）	26日	尿検査1次 放課後学習会1～3年
18日	全国学力・学習状況調査（6年生） 標準学力調査（2～5年生） 集団下校訓練 PTA 総会	29日	昭和の日（祝日）
19日	B日課4時間授業（給食あり） 保護者面談（～26日まで） 放課後学習会1～3年	30日	B日課 保護者面談予備日 1年生を迎える会

第8回卒業式 3月19日（火）



3月19日（火）に、手宮中央小学校第8回目の卒業式を行いました。今年度の卒業式は、新型コロナウイルス感染症が5類に移行してから初めての卒業式であり、参加人数に制限を設けず、在校生も全学年が式場（体育館）にて式に参加しました。

ご来賓、保護者の皆様などが見守る中、37名一人一人が卒業証書を受け取りました。在校生からの呼びかけ、「スマイルアゲイン」の全校合唱のあと、卒業生が6年間の思い出やこれまで支えてくれた人たちへの感謝の言葉、合唱「旅立ちの日に」を発表しました。

卒業生は、とても晴れやかな表情で式に臨むとともに、思い出あふれるこの学び舎を巣立っていきました。



後志管内教育実践表彰



後志管内教育の充実・発展に資する実践を行い、管内の教育振興に寄与した団体（学校など）や個人に贈られる「令和5年度後志管内教育実践表彰」を、本校が受けました。近年、プログラミング教育において、実践成果を発信したり外部講師を招聘した研修会を開催したりするなど、外部との交流を積極的に行ってきたこと、また、1人1台端末を効果的に活用した授業改善を図ってきたことにより、学力調査において全国平均正答率を上回るなど大きな成果を上げたことなどが表彰された理由です。

3月13日（水）に、後志教育局の新居雅人局長が来校し、古田校長に表彰状が授与されました。



春休み中の生活について



明日3月23日より4月7日までの16日間は春休みとなります。雪解けが進み自動車もスピードを増して運転する時期ですので、事故には十分に気をつけてお過ごしください。

また、4月8日（月）から新学期が始まります。春休みの間にしっかり復習を行い、新しい学年のスタートがスムーズにできるよう準備を整えておきましょう。

手宮中央小学校を離任される職員の方から

退職される古田優子校長先生の他に、この3月で手宮中央小学校を離任される職員が4名おります。一言ご挨拶をさせていただきます。

昨年4月に着任し、はや1年が過ぎました。明るく元気な手宮中央小学校のみなさん、そして温かく応援してくださった保護者・地域の方々に感謝の気持ちでいっぱいです。

わたしは、退職することになりましたが、これからも手宮中央小学校で過ごした日々を宝物にして過ごしていきます。

短い間ではありましたが、大変お世話になりました。ありがとうございました。

3年1組担任 小竹 理恵

6年間大変お世話になりました。その間、怪我でしばらく休むことができましたが、復帰した際には、様々な面で皆さんに支えていただき、ありがとうございました。

全てにおいて初めての経験で、ご迷惑をたくさんおかけしましたが、保護者の皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

スクールサポートスタッフ 渡邊 知子

今年の冬は、一度に降る雪の量が多かったです。限られた期間ですが、主に除雪作業と校内清掃を務めて参りました。無事過ごし安心しております。

皆さんにもうすぐ暖かい春がやってきます。新しい出会いを大切にしてください。

短い期間でしたが、お世話になりました。

用務員 佐藤 幸夫

手宮中央小学校に赴任して二年が過ぎました。当初はコロナの影響で学校行事が制限されておりましたが、その中で、運動会や学芸会、あるいは修学旅行などの旅行的行事が行われ、子どもたちの工夫する力を感ずることができました。私はこのたびの人事異動で銭函小学校に赴任することとなりましたが、子どもたちのますますの活躍が楽しみです。二年間ありがとうございました。

あゆみ学級1組担任 木藤 圭二

お世話になりました!

手宮中央小安心・安全メールについてのお知らせ

悪天候による臨時休校や行事の延期、新型コロナウイルスに関する学年・学級閉鎖など各種のお知らせを配信させていただきました「手宮中央小安心・安全メール」ですが、次年度も引き続き運用してまいります。**今年度でお子さんが卒業されるご家庭（※弟妹が小学校に在籍している、または、入学する家庭は除く）や引っ越しをされて転校した児童のご家庭は、運用担当で退会の手続きを行います。**また、既に登録をされているご家庭の学年更新作業も運用担当で行いますのでご了承願います。

なお、メールによる一斉配信システムについては、来年度途中から新たなシステムに移行する予定であります。その時期になりましたら、またご案内させていただきます。予めご承知おきください。